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いつもお世話になっております。
井口事務所の坂牧です。
2月いっぱいで退職することとなり
ました。色々とご迷惑をお掛けしま
したが、皆さんにとても優しくして
いただいて、お店に伺いお話するの
が楽しく「お客様に恵まれてるな、
お仕事が楽しくて幸せだな」と実感
する毎日でした。
本当にありがとうございました。
退職してもどこかで見かけたら話し
かけていただけると嬉しいです！

先日、運転免許証の更新をして、講習を

受けてきました。事故・故障を起こした

際の対応などの話を受け、もしもの時に

備えが無いと困ると思い、三角板やハン

マーなど緊急グッズを揃えることにしま

した。先日の大雪でも水や食料、毛布を

載せておくことの大切さも学びました。

「備えあれば憂いなし」防災用品には無

くても大丈夫だろうと思わず、お金を惜

しまないようにしたいと思います！

少し前になりますが、友人の結婚
式に参加しました。
華やかでとても感動的な式でもち
ろん感涙だったのですが、入場の
瞬間から自分でも驚くほど泣いて
しまいました…(笑)
知り合いが少ない中泣きすぎてし
まい、少し恥ずかしかったですが、
友人の幸せな姿を見ることができ
て良かったです。。

今、昨年11月に発売された某モンス
ターと一緒に冒険をするRPGゲーム
にはまっています。
子供の頃はストーリーをクリアして
満足していましたが、今やると色々
なやりこみ要素が気になってストー
リーがそっちのけになっています笑
今は街を探索するので忙しいのでス
トーリークリアはまだまだ先になり
そうです…。

田中 田邊中村

坂牧

先日、友人が飼っている犬コーギーと

遊んできました。短い脚と丸まってい

る体が何ともかわいらしいコーギーで

す。私と誕生日が一緒で愛着のあるメ

ス犬です。頻繁には会えませんが、お

利口な犬で私の事を覚えていてくれて、

友人宅に行くと玄関先で飛びついてき

ます。なんとも言えない可愛らしい犬

で癒されます。私もいつか犬が飼いた

いと小さな夢を抱いてます。
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いつもお世話になっております。井口事務所の小宮です。
毎々 本かわら版をご覧いただき誠にありがとうございます。
昨年末からの大雪により、長岡市内にあるスキー場もオープンし、お正月休
みに子供達と初滑りに行って来ました。
天候はイマイチでしたが時折見せる晴れ間からの景色が最高でした。
さて、電子車検証が交付されてから一カ月が過ぎようとしています。
当初は混乱もあったようですが支局窓口でも落ち着きを見せ始めました。
電子化についてご不明な事がございましたらお気軽にご相談ください。

代表 小宮

コーギー

備えあれば憂いなし ゲーム

ここには書ききれない感謝の気持ち

結婚式

• 電子車検証いよいよ交付開始！
• 日産 ドバイでランクルより大きい新型SUV           

「パトロール」発表！
• ソニーホンダ 新型セダン世界初公開！

新ブランド「アフィーラ」25年に発売へ
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先日、朝から図書館に行ってきま
した。受験も近いのか、朝から多
くの学生さんが並んでいて、すぐ
に自習室が満席になりました。
みんな一生懸命に勉強していまし
たが、20年前と比べ、パソコン、
スマホの存在が気になりました。
パソコンやスマホで調べながら勉
強している方が多く、昔とは違い
ますね。頑張ってる方の結果が出
ることを祈るばかりです。

日ごろ体を動かしていなかったた
め、２日後、背中に激通が走りま
した。
どうやら、筋肉痛になってしまっ
たようです。
かいた雪を路肩にてんこ盛りにす
る作業で左の背中の筋肉に負担が
かかったようです。
急激な運動は避けて、日常的に運
動していきたいところです。
今月もよろしくお願いいたします。

年末のお掃除をしてから約1ヶ
月経ちました。
その際に棚の中も整理整頓し、
すっきりみえるよう収納を無印
良品のものでそろえてみようと
思い一部購入してみました。
無印良品も今年に入りいくつか
の商品の値上げをするそうなの
でその前に終わらせたいなと思
います。

先日新津にある、新潟県立植物
園に初めて訪れました。
熱帯ドームの中には滝が流れて
いて、世界中の植物が展示され
ていたり、アクアリウムがあっ
たりと、かなり見応えがありま
した。
以前から気になっていた隣接し
ている新津美術館にも行くこと
ができ、とても楽しめました。

一昨年から急に視力が悪くなり、
免許更新のためにメガネを作らな
いとと思いつつ2年経ってしまい
ました。
少し前に友達から「JiNSですぐ
作ってもらえるよ」と教えても
らったので行ってきました。
検査をして遠くを見る用メガネを
作ってもらい、運転時にかけてみ
たらハッキリ見えて、ショックで
した。

先日、久しぶりに水族館へ行っ
てきました。
屋外のイルカショーは、かなり
寒かったのですがショーが始ま
るとイルカが可愛くあっという
間に終わってしまい、寒さも忘
れさせてくれました。
他には熱帯魚や深海魚もいたの
ですが、クラゲが一番かわいく
て、ずっと見ていられますね。
楽しい時間を過ごすことができ
ました。

先日娘と甥を連れ、和島のいやし
の郷に遊びに行きました。
生け簀の鯉、金魚を釣れる施設で、
1時間で10匹以上は釣れます。
持ち帰りも可能なので家で飼育し
ています。
娘はえさやりなど楽しんでいます
が、水槽の清掃は私の仕事なので、
一週間に一度の試練になっていま
す。（泣）

学生時代の気の合う友人と昔の
写真を見ていたところ、
なんと車のナンバーが同じだっ
たことを発見し、大騒ぎしまし
た。
当時お互い希望番号でもなかっ
たので本当に驚きました。
皆さんも車のナンバーに注目し
てみると何か面白い発見がある
かもしれません。

大晦日に紅白歌合戦を観るのが習
慣となっていますが、昨年の紅白
でちょっとした気づきがありまし
た。例年は結果発表の後に「蛍の
光」を合唱するのですが、昨年は
結果発表の前に「蛍の光」の合唱
がありました。本当にちょっとし
た変化ですが、ＮＨＫも試行錯誤
をしているのでしょうか？少しモ
ヤモヤした年末となりました。
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魚を飼うのは大変 大晦日に気づいたこと
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